

"Village d'insertion": la mairie renonce

31-07-2015

La mairie a annoncé, via un courrier distribué ce matin à tous les riverains, qu'elle renonçait au projet de "village d'insertion" dans le quartier de Paléficat. L'extrême motivation des habitants contre ce projet et leur détermination à tout faire pour s'y opposer ont fini par aboutir à ce résultat dont l'association Vivre à Paléficat s'annonce satisfaite.

Nous remercions tous ceux qui se sont associés à notre action, et nous resterons vigilants mais aussi parfaitement disposés à contribuer à toute réflexion sur l'avenir du quartier.

La lettre de Mr Moudenc peut être consultée ici:

[Lettre Mairie sur village d'insertion \(397.77 KB\)](#)